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il 29 novembre aperto al pub-
blico che sarà una sorta di 
trampolino di lancio per le 
idee imprenditoriali dei ra-
gazzi. Ogni gruppo avrà l’op-
portunità di presentare la pro-
pria visione in modo coinvol-
gente. 

Il percorso formativo pro-
seguirà in sinergia con Inno-
valp: il 29 gennaio 2025 ci sarà 
un importante momento di 
confronto tra le diverse espe-
rienze di innovazione nelle 
aree alpine, focalizzandosi sul 
tema della creatività e dell’in-
novazione. 
M. Bor.

sta a problemi condivisi. 
In questo processo il dialo-

go con gli imprenditori è un 
elemento fondamentale che 
infatti verrà rafforzato.  Que-
st’anno sono coinvolti 9 istitu-
ti scolastici, 12 classi e oltre 
220 studenti abbinati in grup-
pi trasversali per lavorare cia-
scuno allo sviluppo dell’idea 
progetto in tutto il percorso. 

Alle quattro giornate di la-
boratori, che si svolgeranno il 
18 e il 30 ottobre, il 7 e il 18 no-
vembre dedicate allo scambio 
e confronto trasversale per 
area e per età, seguirà un even-
to al Teatro Sociale di Sondrio 

re indicazioni metodologiche 
e quadro di riferimento sul te-
ma del “fare impresa” con te-
stimonianze di imprenditori e 
operatori che fanno impresa 
in montagna. Ciascuna delle 
quattro tappe successive si 
concentrerà ogni volta su di un 
tassello specifico legato al te-
ma dello sviluppo imprendito-
riale sostenibile: mission, co-
munità, tecnologia, sostenibi-
lità. I ragazzi saranno chiama-
ti a rispondere a queste sfide, 
proponendo soluzioni apren-
dosi alla collaborazione e allo 
scambio di idee con l’esterno e 
costruendo soluzioni in rispo-

«Un tema - spiega Maria Chia-
ra Cattaneo, presidente del 
Comitato scientifico di Sev - 
che verrà proposto e declinato 
con gli studenti in un’ottica di 
imprenditorialità innovativa 
puntando a valorizzare le ri-
sorse ambientali uniche delle 
aree alpine, le loro vocazioni 
intrinseche e l’identità cultu-
rale dei territori, guardando 
anche alle Olimpiadi Invernali 
2026, ma soprattutto oltre 
l’evento. L’obiettivo è soprat-
tutto quello di contribuire a 
far nascere nei giovani l’idea di 
uno spirito imprenditoriale 
che aumenti l’attrattività dei 
territori, risvegli una coscien-
za di luogo e potenzi il valore 
delle comunità alpine». 

 Le due giornate formative 
iniziali hanno lo scopo di coin-
volgere gli studenti del percor-
so, di farli incontrare e di offri-

che dal 2017 percorre in più 
tappe l’intero territorio della 
provincia di Sondrio in colle-
gamento e in dialogo interatti-
vo con numerose realtà del-
l’arco alpino, dal Friuli alla 
Valle d’Aosta passando per il 
Trentino e che riparte con due 
giornate formative, ad Aosta e 
a Sondrio il 27 e 30 settembre.  

«La nostra realtà, nata tren-
t’anni fa per promuovere lo 
sviluppo duraturo ed equili-
brato del territorio alpino - 
spiega Benedetto Abbiati, pre-
sidente di Sev - negli ultimi an-
ni ha scelto questo strumento 
specifico per coinvolgere i gio-
vani responsabilizzandoli ri-
spetto al futuro della monta-
gna».  

Sviluppo sostenibile e im-
prenditorialità nelle comuni-
tà alpine costituiscono il tema 
centrale dell’edizione 2024. 

Il percorso
Presentata l’edizione 2024
dell’iniziativa della Sev
«Per lo sviluppo sostenibile
delle comunità alpine»

Un percorso che si al-
larga e rafforza, mettendo al 
centro i giovani cui offrire 
strumenti e occasioni di con-
fronto per sviluppare compe-
tenze e idee. In particolare 
idee d’impresa perché l’edizio-
ne 2024 vuole affrontare sfide 
concrete, identificate con im-
prenditori e attori locali, lega-
te allo sviluppo sostenibile 
delle comunità alpine. 

Non conosce crisi del setti-
mo anno Montagna 4.0 FU-
TURe ALPS, l’iniziativa di for-
mazione autoformazione e 
sviluppo coordinata dalla So-
cietà economica valtellinese 

Impresa e Montagna 4.0
«Formiamo i più giovani»

Maria Chiara Cattaneo e Benedetto Abbiati gianatti

Berbenno di valtellina

Monica Bortolotti

 Ricavi a 17 milioni, in 
linea con lo stesso periodo 
2023, crescita della margina-
lità, miglioramento significa-
tivo della posizione finanzia-
ria netta grazie alla genera-
zione di cassa operativa e una 
strategia di espansione che 
contempla anche operazioni 
di acquisizione. 

Sono positivi i numeri del 
primo semestre di Valtecne, 
la società che opera nel setto-
re della meccanica di alta pre-
cisione per dispositivi medi-
cali e applicazioni industriali 
approvati ieri dal consiglio di 
amministrazione, presieduto 
dal presidente Vittorio Mai-
netti, che ha esaminato ed ap-
provato i ricavi di vendita al 
30 giugno 2024, sottoposti 
volontariamente a revisione 
contabile limitata.

Soddisfazione
 «Siamo molto soddisfatti dei 
risultati del primo semestre - 
dice Paolo Mainetti, ammini-
stratore delegato di Valtecne 
-: un periodo di consolida-
mento che ha visto l’azienda 
mantenere una solida reddi-
tività operativa, con un Ebi-
tda margin del 23,7%, nono-
stante la lieve contrazione dei 
volumi di produzione. La ri-
gorosa gestione delle risorse, 
il controllo dei costi operativi 
e i progetti di miglioramento 
delle performance ci hanno 
permesso di affrontare con 

La sede di Valtecne a Berbenno di Valtellina

Valtecne in crescita
«Molto soddisfatti
del primo semestre»
I risultati. Positivi i risultati della parte iniziale del ’24
per la società del settore di  meccanica di alta precisione
L’ad Paolo Mainetti: «Un periodo di consolidamento»

successo le sfide poste dal 
contesto macroeconomico 
non favorevole, migliorando 
al contempo la nostra posi-
zione finanziaria, che al 30 
giugno 2024 registra una cas-
sa netta di circa 4,4 milioni di 
euro». 

Un consolidamento che va 
di pari passo con la strategia 
di espansione che prosegue 
su due binari paralleli: il mer-
cato medicale e un progetto di 
crescita attraverso acquisi-
zioni. È sempre Mainetti a 
parlarne: «La nostra strategia 
di espansione nel mercato 
medicale prosegue con suc-
cesso, culminando nell’in-
gresso nel segmento “trau-
ma”, che si aggiunge alle già 
consolidate attività nei setto-
ri “joint” e “spine” - spiega 
l’ad -. Le prospettive di cresci-
ta per il mercato ortopedico 
globale sono estremamente 
promettenti: secondo il re-

cente The orthopaedic indu-
stry annual report di Or-
thoWorld, il settore crescerà 
con CAGR del 4,3% nel trien-
nio 2025-2027, superando i 
70 miliardi di dollari entro il 
2027. Siamo convinti che il 
rafforzamento della nostra 
presenza in questo settore ci 
permetterà di cogliere nuove 
e rilevanti opportunità di cre-
scita». 

Crescita
«In parallelo - aggiunge -, 
stiamo lavorando attivamen-
te sul progetto di crescita per 
linee esterne attraverso ope-
razioni di M&A, così come an-
nunciato in fase di Ipo. L’otti-
ma situazione finanziaria ci 
fornisce ampi margini di ma-
novra per un’acquisizione 
strategica nel contract manu-
facturing medicale, dove sia-
mo in avanzata fase di analisi 
del mercato e di potenziali so-
cietà target».  

I numeri del primo seme-
stre sono dalla parte di Val-
tecne. I ricavi di vendita, pari 
a 17,1 milioni di euro, eviden-
ziano una leggera crescita 
dello 0,4% rispetto all’analo-
go periodo del 2023 (17 milio-
ni). 

Negli ultimi anni, il busi-
ness mix è in forte evoluzio-
ne: la società ha puntato sulla 
business line medicale con 
investimenti strategici che 
l’hanno resa il core business 
aziendale. 

Nel primo semestre 2024, i 

ricavi della business line me-
dicale sono cresciuti del 
15,7% rispetto al 30 giugno 
2023, compensando in parte 
la flessione del 21,9% della 
business line industriale. Il 
valore della produzione è pari 
a 15,9 milioni, in flessione del 
7,4% rispetto ai 17,1 milioni 
registrati nel primo semestre 
2023. 

Questo andamento pre-
senta una divaricazione ri-
spetto a quello dei ricavi di 
vendita per via delle dinami-
che connesse ai contratti di 
produzione a stock caratteri-
stici della business line medi-
cale. 

Produzione
In termini di valore della pro-
duzione, la business line Me-
dicale ha fatto registrare un 
incremento pari al 3,1%, ri-
spetto al primo semestre 
2023, mentre la linea indu-
striale ha fatto registrare una 
contrazione pari al 22,9%, in 
linea con quella dei ricavi di 
vendita. 

Tutto ciò considerato, il 
management ritiene pertan-
to che il risultato economico 
dell’intero esercizio 2024 
possa essere sostanzialmente 
in linea con quello dell’eserci-
zio precedente.
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Paolo Mainetti

La conferenza stampa di presentazione foto gianatti

n «Miglioramenti
delle performance
per affrontare
con successo
le sfide attuali»

n «Prosegue
la nostra strategia
di espansione 
nel mercato
medicale»


